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Kurzbeschreibung
Dieses Wörterbuch dient zur Erleichterung der Arbeit für den Personenkreis, der mit englischen bzw.
deutschen Fachausdrücken aus dem Bereich der Kfz-Technik konfrontiert wird: Studenten, Fachleute und
Auto-, Zweirad- oder Technikinteressenten.
Hintergrundinformationen werden zu den Übersetzungen dort geliefert, wo ein Erfordernis aufgrund des
Sachverhaltes vonnöten erscheint.
Zu diesen Ergänzungen gehören neben Beispielen auch umgangssprachliche Hinweise.
Als zusätzliche Informationsebene sind nach Gruppen aufgeteilte schematische Darstellungen integriert,
womit die Terminologie typischer Systeme erfasst und visualisiert ist.
Bei dem vorliegenden Nachschlagewerk mit seinen über 20.000 Stichworteintragungen handelt es sich nicht
um ein Wörterbuch im üblichen Sinne, sondern um ein weit darüber hinausgehendes lexikonähnliches
Fachwörterbuch.

Special knowledge is indispensable for anybody who comes across technical documentations or scientific
texts.
This compact dictionary with integrated technical illustrations provides not only terms and their target-
language equivalents.
It is designed to supply sufficient information needed of the student, expert, enthusiast of automotive
technology or two-wheeled vehicles to understand the relevant terminology and receive a meaningful
translation.
With this scope of information this dictionary – containing over 20.000 entry words – goes beyond the
borders of traditional technical dictionaries. Über den Autor und weitere Mitwirkende
Der Autor:
Dr. Dr. Ingo Stüben ist Wirtschafts- und Sozialwissenschaftler und Verfasser mehrerer Publikationen im
techniksoziologischen und wirtschaftswissenschaftlichen Bereich. Die fachliche Basis für die Erstellung des
Kompakt-Wörterbuchs KFZ-Technik bildet neben der Ausbildung zum Kfz-Mechaniker die daran
anschließende qualifizierte Berufstätigkeit in diesem Arbeitsfeld sowie die Leitung von
kraftfahrzeugtechnischen Fortbildungskursen in England. Der Autor ist heute als freiberuflicher Berater
(Consulting) tätig.

The author:
Dr. Dr. Ingo Stüben is an economist and sociologist and has written several publications on the subject of
sociological technology and economics to his credit. The technical basis for the compilation of the expert
Compact Dictionary of Automobile Technology represents the professional experience of the author in this
field after his training as an automobile mechanic. He has also served in England advanced training programs
in the area of automobile technology. His experience has also been introduced and documented in the expert
Compact Dictionary. Dr. Dr. Stüben is currently a freelance consultant.
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